

Anna-Freud-Schule, Samstag, 22. Juli 2023

Anna-Freud-Schule verabschiedet Frau Schneider

Mittwoch, der 19. Juli 2023, wird ein unvergesslicher Tag für die Anna-Freud-Schule werden. Wir verabschieden nach 33 Jahren Anna-Freud-Schule, davon 19 Jahre als "Dedektorin", Frau Schneider in den wohlverdienten Ruhestand.

Über Wochen liefen unter den SchüerInnen und LehrerInnen viele heimliche Vorbereitungen, um ihr einen gebührenden Abschied zu bereiten. Am Mittwochmorgen durfte sie durch ein Spalier Ihrer SchüerInnen



zu ihrem Thron auf dem Pausenhof laufen. Nach einer gemeinsamen Tanzvorführung präsentierte jede Klasse einen Sketch aus dem gemeinsamen Schulleben. Vom Schulbeginn mit parkenden Elternautos auf dem Zebrastreifen und Frau Schneider mit ihrem Regenschirm, bis zu typischen gemeinsamen Mathe- und Sportstunden erkannte sie sich in vielen Schulsituationen wieder. Die SchülerInnen erteten viel Applaus und viele Lacher für die wundervollen Darbietungen. Im Anschluss überreichten die KlassensprecherInnen Frau Schneider jeweils ein großes Puzzleteil mit einem persönlichen Abschiedssatz. Nach den tränenreichen und sehr emotionalen Abschiedsworten von Frau Schneider legte jede SchülerInnen ihr noch ein Minischokoladentäfelchen mit dem eigenen Namen versehen in einen riesigen gemeinsam gebastelten High-Heel.

Kaum war die Verabschiedung der Kinder vorüber, liefen schon die Vorbereitungen für die offizielle Verabschiedung um 17 Uhr im Bürgerhaus. Zu den zahlreichen Gästen zählten Herr Landrat Quliing, Frau

Aktuelle Schulaktionen



Morgenroth vom Staatlichen Schulamt, Frau Schobbe in Stellvertretung für den Bürgeremeister Herrn Simon, Herr Ditzinger und Frau Manthey vom Kreis Offenbach, aktuelle und ehemalige Schulleiterinnen aus dem Kreis, alle ElternbeiratInnen, MitgliederInnen der Schulkonferenz, Vorstand des Fördervereins, KollegInnen und Vorstand der Schülerburg, sowie alle aktuellen und einige ehemalige KollegInnen der AFS. Durch ein buntes und kurzweiliges Programm führten Frau Salchow als Personalrätin gemeinsam mit Frau Völker als Konrektorin. Alle spiegelten Frau Schneider ihr außergewöhnliches Engagement als Schulleitung wieder. Durch ihre klare Vorbildfunktion, ihre ausstrahlende Ruhe, ihren Kampfgeist mit taktischem Vorgehen unter dem Motto "Im Mittelpunkt und an allererster Stelle stehen immer die Kinder" prägte sie nicht nur die Anna-Freud-Schule. Das Programm war genau nach ihrem Wunsch: unkompliziert, kurzweilig und amüsant.

Im Anschluss feierten alle gemeinsam mit Livemusik, einem wundervollen Buffet und kalten Getränken mit vielen Gesprächen und Tänzen einen unvergesslichen Abend auf unserem Schulhof.